



FEDETRANSCOL

COMUNICADO DE PRENSA

RECHAZO A LOS ACTOS VIOLENTOS EN LA VÍA AL PUERTO DE BUENAVENTURA Y SOLICITUD DE MEDIDAS URGENTES

FEDETRANSCOL en su calidad de representante de empresas del sector transportador, expresa su más enérgica condena y con absoluta firmeza, los actos de violencia perpetrados el día de hoy 4 de julio registrados en la vía al puerto de Buenaventura, donde tres tractomulas fueron interceptadas e incendiadas por hombres armados en los kilómetros 17 y 25, en el sector de Mediacanoa. Estos hechos, que incluyeron la intimidación a los conductores y el hallazgo de cilindros con letreros alusivos a un grupo insurgente, constituyen un grave atentado contra la seguridad, la estabilidad económica y el bienestar de los trabajadores del sector logístico, así como de la sociedad en su conjunto.

Rechazamos de manera categórica toda forma de violencia que, lejos de contribuir al diálogo o a la construcción de paz, genera pérdidas irreparables a la sociedad civil, afecta la cadena de suministro nacional y vulnera los derechos de quienes día a día contribuyen al desarrollo del país. El sector transportador, esencial para la economía colombiana, no puede continuar siendo blanco de estas acciones delictivas que obstaculizan el progreso y la conectividad del territorio.

En consecuencia, exhortamos a las autoridades nacionales y regionales competentes a adoptar medidas inmediatas y efectivas para fortalecer la seguridad en la vía al puerto de Buenaventura y demás corredores logísticos estratégicos. Es imperativo que se intensifiquen las labores de inteligencia para prevenir y neutralizar este tipo de actos antes de que ocurran, garantizando la protección de las infraestructuras críticas y de los trabajadores que las operan.

Asimismo, instamos a las autoridades competentes y al sector asegurador encargado, a facilitar la activación expedita de la póliza antiterrorismo en beneficio de los afectados por este incidente. Es fundamental que los procesos de indemnización se lleven a cabo con celeridad, transparencia y sin obstáculos burocráticos, asegurando una respuesta oportuna y de reparación a los transportadores que han sufrido pérdidas significativas con este hecho violento.

FEDETRANSCOL confía en que las autoridades responderán con la diligencia y adoptarán las medidas necesarias para restablecer la tranquilidad y garantizar la seguridad, la continuidad de las operaciones en este corredor vital para Colombia y el bienestar de todos los involucrados en esta actividad estratégica. El sector transportador es pilar fundamental de la economía nacional y no puede seguir siendo víctima de estas agresiones por lo que necesitamos todo el apoyo y garantías del estado para seguir operando en las vías nacionales.

Yumbo (Valle del Cauca), 04 de julio de 2025